



Vista de la plaza del Ayuntamiento en fase muy adelantada
de las obras de construcción de la pista

(Foto Sala)

más perentorias en otros Municipios y como las gestiones realizadas no permiten tener muchas esperanzas, el Ayuntamiento cree que debe irse a la construcción por el Municipio para no perjudicar los intereses de dichos funcionarios, que se encuentran ahora en inferioridad de condiciones.

SERVICIOS

Destaca en primer lugar el establecimiento de alumbrado público moderno en los barrios de La Sagrera y El Rieral, cuya transformación en este aspecto resultó sorprendente. Una idea elocuente la da el hecho de que en el mes de julio de 1965 se gastaron 72 pesetas por consumo de alumbrado público, mientras que en el mes de octubre siguiente, cuando ya todas las instalaciones se hallaban en funcionamiento, el gasto fue de 6.724 pesetas. Fue imprevista la rapidez con que se logró esta mejora, pues al cerrar el precedente Anuario se tenía la impresión de que no podría conseguirse, por los trámites normales, antes de un año, y, sin embargo, quince días después, coincidiendo con la Fiesta Mayor, ya funcionaba en gran parte de La Sagrera el nuevo alumbrado. Ello fue debido a la decisión del Ayuntamiento de resolver como fuera la carencia casi absoluta de este servicio, decisión que el Sr. Alcalde supo llevar a la práctica con valentía, recabando la ayuda del vecindario y de los propietarios afectados para pagar las instalaciones con carácter vecinal. Hubo, naturalmente, dudas y se tuvieron que dar explicaciones, pero resulta satisfactorio decir que, no obstante ser muchas las personas afectadas, sólo una se negó a colaborar. Tentados hemos estado de publicar aquí su nombre, pero lo dejamos para el año próximo para ver si mientras tanto se impone el buen sentido y evitamos tener que hacerlo. Como en el barrio de San Isidro y en la parcelación